

【日本企業の広報/地方自治体との連携】

天皇誕生日祝賀レセプションへの日本企業・地方自治体ブースの出展(タイ)

在タイ大使館

開催日: 令和5年2月21日

場 所: クイーンシリキット・ナショナルコンベンション・センター(QSNCC)

主催: 大使館

協力企業・自治体: 日系企業34社、自治体10県

【概要】

・新型コロナウイルスの影響で3年ぶりの開催となり、当地政財界から総勢1,347名が参加した。ドーン副首相兼外務大臣、チャチャート・バンコク都知事をはじめとした多くの要人が参加し、この機会を利用して、日系企業及び地方自治体にプロモーションの機会を提供した。

・今回会場として利用したQSNCCは、2022年に開業したばかりで、同年11月に行われたAPEC首脳会議の会場ともなっており、広く綺麗な会場に来場者及び事業者から満足の声が上がった。

・日本産酒類、和食、日本茶について協賛ブースを設置し、飲食の提供を行った。

・当地に展開する日系企業12社によるブースを設置し、製品の展示及び取り組みの紹介、そして来場者用に自社製品の試供品の提供を行った。

・自治体のPRブースにおいて、地元産品の提供やパンフレットの配布を行った。

・参加企業・自治体からは、当地の中高所得者層の消費者の反応を見ながら直接ニーズを聴取することができ有意義であった旨感想があった。

・後日チャチャート・バンコク都知事から、参加企業が提供した試供品について感想が述べられるなど、日本製品の知名度向上に寄与することができた。



ドーン副首相兼外相(右端)



自治体ブース



日本食ブース